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Vechta, den  25.02.2023

 
 
Antrag gemäß §10 GO – Spielplatzkonzept 
 
Antrag: 
 
Die Verwaltung der Stadt Vechta wird darum gebeten, in Kooperation mit der Universität  
Vechta ein Spielplatzkonzept zu erarbeiten.  
 
Im ersten Schritt sollen zunächst die Auslastung ermittelt und der Zustand der Spielplätze 
bewertet werden. Auf Grundlage dieser Ergebnisse wird die Verwaltung der Stadt Vechta 
gebeten, ein Gesamtkonzept für die städtischen Spielplätze zu entwickeln. Ziel des Konzeptes 
sind die Schaffung von hoch qualitativen und attraktiven Themen- und Mehrgenerationen-
Spielplätzen im Stadtgebiet.   
 
Ungeeignete bzw. ungenutzte Standorte können im Rahmen eines solchen Konzeptes für 
eine Entwicklung von Grün- bzw. Wohnflächen zur Verfügung gestellt werden. 

Begründung: 

In der Stadt Vechta gibt es aktuell 66 Spielplätze im gesamten Stadtgebiet. Zusätzlich gibt es 
die Möglichkeit für Familien, die Schulhöfe am Wochenende zu nutzen. Das Ziel des 
Spielplatzkonzeptes ist der gezielte Aufbau von attraktiven Themenspielplätzen, die für alle 
Generationen in der Stadt Vechta nutzbar sind. Neue Spielgeräte, Sitzgelegenheiten, Plätze 
und Aktionsflächen für Senior*innen sowie inklusive Spielgeräte schaffen Begegnungsorte für 
alle Menschen in Vechta.  
 
Ungeeignete Flächen werden hierbei für die Schaffung von Grünflächen und 
Baugrundstücken zur Verfügung gestellt. Die Orientierung an dem Konzept der Stadt 
Oldenburg schafft hiherzu einen Überblick und Referenzen für die eigene Planung in der Stadt 
Vechta. 
 
Durch die Kooperation mit der Universität Vechta erhalten wir eine wissenschaftlich fundierte 
Analyse der Spielplätze, die als nützliche Grundlage dienen wird.  



 

 

Der Antrag soll in den Ausschuss für Familie, Gesundheit und Soziales verwiesen werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sam Schaffhausen    Simon Kalkhoff 
Fraktionsvorsitzender    Ratsherr 


